

Seccion de SANTA BARBARA

AMARGA VERDAD...

(Viene de la 3a. Plana)
 sí ataviado el muchacho, comienza por considerarse superior en todo a sus allegados, y no teniendo medios de proporcionar a sus padres un par de zapatos ni aún de los más corrientes, siente la necesidad de divorciarse de ellos, porque los pobres viejecitos, andan en chancelas o descalzos, lo cual para él es hoy una vergüenza. Como tiene que preparar sus lecciones y exige que no se le interrumpa, el modo habitual

de vida de la familia cambia por completo; al "señorito" se le guardan las mayores consideraciones y acaba por convertirse en un pequeño tirano, a quien todos temen, y a quien todos respetan, incluso los padres, porque representa la mayoría de las esperanzas de la familia. Pero "el señorito" se muestra cada día más exigente sacrificando a sus deudos con mayores desembolsos, y como el importe de la pensión no da para tanto, el estremo de un nuevo flux obliga al pobre padre a dar largas a su camisa de algodón y a los zapatos que se caen a pedazos, si es que los usa.

El hijo de humildes padres, casi siempre incapaz de comprender cuanto significan esas amarguras, comienza a sentir vergüenza de tener semejantes padres y aborrece la humilde casa en que nació. Al terminar el año escolar con felicidad, es decir, con buenas calificaciones, condición indispensable para seguir disfrutando de la pensión en el otro año, vuelve a pesar por otros doce meses sosegurada familia, y a la vez

que él enriquece su cerebro con nuevos conocimientos, aquella se muere materialmente de hambre. Pero llega la vez en que los exámenes fueron satisfactorios y la pensión se pierde; ¿qué sucede entonces?.... El pobre padre harapiento, miserable, enfermo quizá y lleno de compromisos recorre las antecelas de los palacios pidiendo amparo y protección. Abnegado en demasía y sin comprender el mal que se hace y hace a su hijo, pinta a éste como un modelo, suplica, llora y al fin logra de la bondad del gobernante un subsidio mensual, casi siempre más corto que el primero. ¡Otro año de congojas, de estrecheces, de miseria y al final LA REPROBACION DEL ALUMNO!.... ¡Todo está perdido; adios la carrera!....

No puede ya el padre conseguir un nuevo subsidio, y el hijo que está acostumbrado a la vida de la holganza, del paseo, de los amigos, no se resigna a tomar como su padre el azadón o el arado, la cuchara del albañil o la cubeta de mezcla, el serrucho o el formón del carpintero para ganarse el pan y recobrar el tiempo perdido en los estudios, optando por convertirse en un vagamundo, en un bribón.
 He aquí en este cuadro pintado con colores vivos y con verdad innegable, a un hombre que pudo ser útil si se le hubiera dirigido bien, y solo es un miembro perdido de la columna social. ¡Y este cuadro lo he tomado de los tiempos de paz y de bonanza!...

Cuando se carece de medios no hay que pensar en lo imposible. Es cierto que han sido muchos los que se han formado de la nada, pero esos espíritus fuertes son ejemplares muy raros en la historia de las naciones. Lo natural es que no lleguen a la meta, y se pierdan para la familia y para la sociedad. ¡AMARGA VERDAD!....

Padres: que no os ciegue tanto el amor paternal: no todos hemos nacido para sabios, y las industrias y los campos y las artes sólo piden buena voluntad y deseos de trabajar para corresponder los afanes con las riquezas y la tranquilidad; allí es donde está la salvación y la fortaleza de las naciones, asegúrad el porvenir de vuestros hijos dándoles un oficio y, si ellos tienen vocación, que sigan una carrera sostenida por sus propios esfuerzos; si fracasan, les quedará el para caídas del oficio y el hábito del trabajo.

En mi siguiente artículo, que será el último, voy a ocuparme de cimentar el porvenir de vuestros hijos para cerrar con broche de oro esta serie que espero haya sido del agrado de mis amables lectores.

Fué Incautada la Casa del Gral. Gómez en Navojoa, Son.

NAVOJOA, Son., Oct. 24. — La casa solariega de Arnulfo R. Gómez, y que se encuentra ubicada en este lugar, ya fué incautada por el gobierno, encontrándose en su interior una buena colección de armas.

Se sabe que las haciendas del ex-divisionario con todos sus semovientes y muebles también han pasado a ser propiedad de la nación, de acuerdo con las disposiciones dictadas por la Presidencia de la República.

Los bienes de Gómez, incluyendo alguna propiedad petrolera en la región de Tampico, se calculan en algo más de un millón de pesos pero estos no han podido ser incautados.

UNA TEMPESTAD...

(Viene de la 3a. Plana)

"tratado Ocampo", pues visto estaba que si los liberales no llegaban al poder, con los conservadores jamás se obtendrían ventajas de esa naturaleza.

Y para terminar estas anotaciones que hemos ofrecido al liberaloide señor Teja Zabre y al público que se interesa por la génesis de las desgracias nacionales, no estará por demás decir que el incidente de Antón Lizardo, que sirvió de punto de apoyo para el entronizamiento liberal, además de los antecedentes que dejamos señalados y de la participación de los funcionarios juaristas en la captura de los barcos de los conservadores, llevada a cabo por fuerzas navales de los Estados Unidos, fue preparado, solicitado y urgido por el Benemérito de las Américas, según se desprende de las investigaciones posteriores a la infamia.

En la disputa que se entabló después, el Capitán Jerwis, comandante de la flota de los Estados Unidos que se encontraba en aguas mexicanas, decía terminantemente en su informe fechado el 3 de mayo de 1860, que obra en el expediente de reclamaciones núm. 751: "El señor Juárez URGIO CON ANSIA a dicho Capitán (Turner, que conataba la corbeta "Saratoga") para que los capturase."

Y por su parte Zamacona, que representaba el punto de vista de México en el farsante litigio para disputarse la posesión de los barcos conservadores, no pudo menos de confesar: "que aunque un buque de la Armada Americana tomó parte en la irregularidad de estos actos, LA PARTE PRINCIPAL FUE OBRA DEL GOBIERNO DE MEXICO (el de Juárez) QUE PREPARO LA CAPTURA de los buques en cuestión, e INSTIGO LOS PROCEDIMIENTOS contra los que los habían traído." — y puesto que ese poder tomó mucha mayor parte y RESPONSABILIDAD que los oficiales de la Armada Americana en los actos a que se refiere esta reclamación...."

Y todavía podemos aportar este testimonio elocuente: el comisionado de los Estados Unidos para esclarecer estos hechos, se produjo en estos términos concisos y contundentes: "Tres días después el Comandante Turner, con la ayuda del "Indianola" y del "Wane", dos vapores que se obtuvieron en Veracruz y que estaban al servicio del Gobierno de Juárez, Y CON LA AYUDA DE UN NUMERO DE ALTOS FUNCIONARIOS MEXICANOS a bordo de dichos vapores, capturaron al contra-almirante Marin".

Es bien sabido que la pérdida de estos barcos frustró los planes de Miramón para desalojar a los juaristas de Veracruz y fue de decisiva importancia para el decaimiento de la causa conservadora. Los procedimientos ni pudieron ser más bajos ni más antipatrióticos. Y las ignominias del protocolo "Ocampo" y del fondeadero de Antón Lizardo se han repetido sistemáticamente como único medio de afianzamiento de la demagogia de México, contra el espíritu nacional, contra la expresa voluntad del pueblo, contra todo principio de justicia.

Usted se anunciará en este periódico, si se pone a considerar que llega a tres mil hogares de gente de habla española, semanalmente.

Esa es leche nevada muy deliciosa. ¿Dónde la cogió usted?

La hice yo misma, con leche Alpine. Es por lo que sabe tan bien.



Nutritiva....

tiene crema en cada gota

GRANDES, fuertes, de expansión tremenda en el pecho —esos son los muchachos del Oeste. Las estadísticas del gobierno lo prueban.

No hay mejor alimento para fortalecer a los chicos— para hacer mas sanos a los más grandes, también.

Use mucha leche en sus condimentaciones. Las comidas serán más nutritivas, más apetitosas—especialmente si usa Alpine. Tiene crema en cada gota

Alpine es pura leche cremosa, hecha doblemente rica al removerle más de la mitad de la agua, y luego homogenizada para que este doble surtido de crema sea igualmente repartido en cada gota.

Deliciosa en el café. Mejora todas las recetas que necesitan de leche. Cuesta menos que la leche ordinaria—es tan rica que le ahorra mantequilla al cocinar. Compre hoy Alpine.



ALPINE milk

"Tiene crema en cada gota"



EN EL TALLER DE ESTE PERIODICO ENCONTRARA UD. TODO LO NECESARIO, EN EL RAMO. EL MEJOR TRABAJO DE IMPRENTA, HECHO POR OPERARIOS EXPERTOS Y MATERIALES DE CALIDAD.

SUBSCRIBASE HOY MISMO A

\$1.25 AL AÑO

"LA VOZ DE LA COLONIA"

228 MAIN STREET

SANTA PAULA, CALIF.

LA PRIMAVERA Abarrotes

Surtido de Artículos Mexicanos
 Carne Fresa Blanca
 Verduras y Frutas

Pedro C. Navarro Prop.

535 E. de la Guerra St.
 Santa Barbara — California

HABLAMOS ESPAÑOL

CENTRAL PHARMACY A. V. HARNER, Prop.

TRATO AMABLE Y CORTES
 Despachamos a Domicilio Gratis

401 STATE ST. TEL. 341 STA. BARBARA, CAL.

MARTIN J. HAIDER

DIRECTOR DE FUNERALES

En tiempo de desgracia siempre apreciaremos el llamado de nuestros numerosos amigos mexicanos.

Anacapa St. cerca de Victoria St.

Teléfono 1128 — Santa Barbara, Calif.
 SERVICIO DE AMBULANCIA

W. J. BRUCE BOTICARIO

816 STATE ST. SANTA BARBARA, CAL.
 SE SOLICITA SU PATROCINIO

Las Máquinas de Lavar



desde el Canadá hasta México, son las más conocidas y las más apreciadas por su excelente servicio y su trabajo satisfactorio.

Las máquinas de plancha HORTON, son las más económicas y de mejores resultados.

Ambas pueden ser operadas con bastante facilidad.

Enviamos a su domicilio no importa en donde sea, un experto que le instruya y le demuestre nuestras máquinas.

TENEMOS MAQUINAS ELECTRICAS DE BARRER; TAMBIEN!

OFICINA PRINCIPAL:

WASHER WILSON INC.
 26 E. Victoria St. Santa Barbara, Cal.
 Teléfono 1831.

VENTURA, CALIF. — 413 California St.
 Santa Paula Calif. — 107 No. Mill St. Phone 449

Café Chapultepec

TELEFONO NUM. 1011
 480 E. HEALY STREET

El Lugar Preferido por personas de buen gusto
 Fábrica de Tortillas de Maíz

SANTA BARBARA, CAL.

